
 

 

２年１組 えばたゆうか 

 

わたしが２年生でがんばったことは２つあります。 

 １つ目はムービーフェスです。大きい声で話すのをがんばりました。わけは、タブレットだから

大きい声じゃないと声をキャッチしないからです。わたしは、おり紙名人とピアノ名人をはっぴょ

うしました。「２の１名人はかせが大しゅう合」がせいこうしてよかったです。 

 ２つ目は九九です。わけは、毎日、毎日九九を 10 回れんしゅうして、もしかしたらそれい上だ

ったかもしれません。だから、ごうかくしてすごくうれしかったからです。 

 ３年生でがんばりたいことは２つです。 

 １つ目は社会です。小須戸の町などをもっとくわしく知って、小須戸のみ力を聞かれた時にち

ゃんと答えたいからです。 

 ２つ目は友達作りです。新しいクラスになったら、2 組にいてあまり話したことのない人ともた

くさんお話をして、みんなと仲よくしたいからです。 

 これで私の発表を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

４年１組 大橋あみ 

 

みなさんは、この１年間で何をがんばりましたか。私はがんばったことが２つあります。 

 １つ目は、友達となかよくできたことです。小さなトラブルはあっても、仲直りすることができ

ました。これからも仲よく生活できるように頑張ります。 

 ２つ目は、算数をがんばったことです。今まで算数はすごく苦手で、テストはあまりできませ

んでした。けテぶれを使ってやったら、少しずつできるようになりました。 

 ４月には、みなさん、進級します。みなさんは、進級したら、どんな人になるために、何をがん

ばりますか。私は五年生に進級するので、低学年や中学年のお手本になれるようにしたいで

す。学習面も生活面も両方がんばります。学習面では、算数と漢字、生活面では、早ね早起きで

す。皆さんも自分の目標を決めるのはどうですか。私といっしょに目標に向けてがんばりましょ

う。 

 



ו  

 

６年１組 星井美月 

 全校のみなさんおはようございます。みなさんは、この１年間どうでしたか。私は、新型コロナ

ウイルスが感染拡大している中でしたがたくさんの思い出ができました。特に心に残っている

思い出が３つあります。 

 １つ目は、運動会です。昨年とは、ちがったかたちの運動会になりました。応援合戦もなかった

し、勝ち負けも決めませんでした。新しく全校パフォーマンスをひろうしました。マスカットの曲に

合わせて踊ったダンスは楽しかったです。それから 6 年生はよさこいをおどりました。桜組のは

っぴを着て、鳴子を持ちながら、かっこよく踊ることができました。去年とはちがう運動会だっ

たけど、最後の運動会は、楽しかったです。 

 ２つ目は、修学旅行です。修学旅行では、ろくろ、さきおり、一夜干し、佐渡金山、トキの森公園

などさまざまなところに行きました。初めての体験ができて楽しかったです。２日間を通して佐

渡という土地のみりょくを学ぶことができました。 

 ３つめは、ムービーフェスです。私は、小須戸っ子ムービーフェスのプロジェクトリーダーでし

た。今までと同じ小須戸っ子祭りはできなかったけど、ムービーフェスという新しい行事を創る

ことができました。新しい小須戸っ子祭りとして、ずっと続けていってほしいです。クラスでは、

佐渡の動画をつくりました。６年生らしい、佐渡のみりょくを伝えられる動画になりました。 

 私は、明日小学校を卒業します。中学校では勉強と部活をがんばりたいです。中学生になっ

ても小学校のようにたくさんの思い出をつくりたいです。 

 在校生のみなさん、４月からは、一つ上の学年になりますね。新１年生も入学してきます。コロ

ナで大変かもしれないけど、今よりももっとより良い小須戸小になるようにがんばってくださ

い。私たちが作った新しい伝統をひきついでもらえたらうれしいです。私たちが卒業してもがん

ばってください。 


